

# ふるさと通信 Vol. 61

2016年2月

年の初めはとにかく暖かく、いつものように雪かきに追われ  
ないですんだぶん、平穏な日々を過ごせたわけですが、やっぱり  
なんだか気持ち悪い感じでしたね。あとでどかーんとしっぺ  
返しが来なければ良いのですが。それでも、少雪すぎて開催が  
危ぶまれた、小正月行事のサイの神もなんとか無事に執り行う  
ことが出来、五穀豊穡と家族の無病息災を祈願することが出来  
たので良かったです。今年も天候はあやしい曇り気満点ですが、  
しっかり備えて頑張っていきたいと思います。



日々の農作業の様子や地域の情報は、下記フェイスブックページ  
“有機栽培米の金谷農場”で発信中です！

<https://www.facebook.com/kanayafarm.jp>

年明けは暖かく、農道には季節を勘違いしたタンポポが咲き、なんと初物でフキノトウの天ぷらを食べました。



う～ん。こんなことは初めてかなあ。



月末の寒波でようやく田畑も集落も里山も雪にすっぽり覆われました。雪はたくさん降ると大変ですが、吹雪の後、枯れた里山の木々が雪の華を咲かせた景色は静かで美しく、雪国に住んでるのも悪くはないかなあと思います。

2月のオマケは、バアバ手作りの切り干し大根です！昔ながらのやさしい味と食感が気に入ってます。こちらでもインフルエンザが流行ってきたようでね。まだまだ寒さも続くと思いますので、皆様ご自愛下さい。

2016年2月1日 金谷 武志

ホームページ : <http://www.kanaya-farm.jp/>

Eメール : [info@kanaya-farm.jp](mailto:info@kanaya-farm.jp)